

**MODELO HUMANISTA, ASEGURA****“El presupuesto es muy completo y balanceado”****La Presidenta detalló que hay fondos para seguridad, salud, educación y programas sociales**

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Claudia Sheinbaum aseguró que el Paquete Económico para 2025 es muy completo y balanceado, al contemplar la inversión en materia de salud, educación, agua, así como en proyectos de infraestructura como la consolidación de los trenes de pasajeros.

“Hay presupuesto para inversión, hay presupuesto para inversión en salud, en educación, es un presupuesto muy completo y balanceado”, enfatizó.

Desde Palacio Nacional, dedicó la conferencia matutina para abordar los ejes de la propuesta económica del siguiente año, el cual

contempla un presupuesto de 9.3 billones de pesos y cubre las necesidades de los sectores sociales y de infraestructura.

En su intervención, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, resaltó que el Paquete Económico 2025 mantiene el equilibrio presupuestal y atiende el modelo del humanismo mexicano que atiende a los sectores más vulnerables.

El titular de Hacienda destacó que los 6.2 billones de pesos destinados a gasto programable se destinarán principalmente a gasto social, así como a salud y educación.

En cuanto a la estimación de crecimiento que ha provocado críticas de analistas financieros y de la oposición, Ramírez de la O dijo que, si bien no hay pronóstico perfecto, el mismo proyecto de presupuesto se encuentra en concordancia con la realidad económica.

GASTOS PROGRAMABLES (MDP)**\$2,227,281**

SALUD

\$1,091,830

PROGRAMAS SOCIALES

\$996,914

PROYECTOS DE INVERSIÓN

\$723,775

EDUCACIÓN

\$297,871

SEGURIDAD

\$104,919

APOYO AL CAMPO